

第17号

令和7年6月24日発行  
市川市立大洲中学校  
生活指導担当

# 生徒指導だより

## 熱中症の予防と対策について その2

熱中症の予防と対策について、前回の第16号で何点かの連絡をしました。その後、保護者の方からいただいた質問、生徒のみなさんから得た情報などを受け、いくつかの対応を追加します。追加した手立てについては、試験的な対応になります。実際の使用の状況（多くの生徒が使用の効果を実感できているか、使用する場面は正しいかなど）を見ながら、今後についての判断をしていこうと考えています。

- ・冷感タオル（クールタオル）の使用について

使用可とします。

- ・ネッククーラーの使用について

冷やして使用するクールリングを使用可とします。電動タイプのものは破損などのリスクを考慮し、使用不可とします。クールリングについても液漏れのトラブルの報道などもあります。十分注意の上で使用してください。

いずれも管理については自己責任での管理です。学校で冷やし直す、専用の置き場所などの準備はできないことを承知しておいてください。また、使用は登下校時のみとします。

ハンディファンについては、ネッククーラーの電動タイプのものと同じ理由に加え、使用により片手がふさがるという安全面での懸念を考慮し、使用不可とします。

また水筒についての質問がありました。水筒が空になった時に備えて予備の飲み物を持参することは問題ありませんが、体育祭の時のようにクーラーボックスを持参すると室内での置き場に困ります。持参する際は、保冷カバーに入れて持参するなどの対応をお願いします。授業中などにみなさんの水筒を見ると、容量が少なすぎるなど感じるものをよく見かけます。一日の生活のリズムを考慮して、自分の給水量に合った水筒を準備することも大切です。

## 学級旗コンテスト

体育祭の取り組みに並行して制作が進められていた学級旗ですが、先日投票が行われました。

今年は、各学年例年以上に力作ぞろいで、体育祭を彩るものとしても、クラスの掲示物としても、甲乙つけがたい見栄えのするものばかりでした。

投票の結果、各学年の最優秀クラスは、

1年2組 2年1組 3年1組

となりました。

各学級の学級旗は、6／17（火）に配信された「PTA運営委員会だより」にカラーで載っていますので、まだご覧にならない保護者の方がいらっしゃるようでしたら、他学年・他クラスのもの含め、ぜひご覧ください。